
JP4 SeriesJP2 SeriesJP131 SeriesJP75 Series

Now available in four sizes and select colors

The J-PRO ™ Cable Support System is an excellent
alternative to metal J Hooks for routing communication cables

■ J Hooks available in 3/4'', 1 5/16'', 2'' and 4'' bundle capacities to meet requirements of a
variety of applications throughout the physical infrastructure

■ Complete horizontal and vertical 1'' bend radius control helps prevent degradation of 
cable performance

■ UL and CAN/ULC listed and suitable for use in air handling spaces
■ Color options provide means to segregate and identify cable bundles for specific applications,

such as data, voice, security, fire alarm or other applications that require a designated pathway
■ Pre-riveted assemblies allow for attachment to ceilings, beams, threaded rods, drop wires and

under floor supports to meet requirements of a variety of applications
■ Cable tie channel allows user to install 3/4'' TAK-TY ® Hook & Loop Cable Tie and provides a

method to retain and manage cable bundles
■ Non-metallic J Hook prevents cables from coming in contact with metal
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      Компания «Life Electronics» занимается поставками электронных компонентов импортного и 
отечественного производства от производителей и со складов крупных дистрибьюторов Европы, 
Америки и Азии. 

С конца 2013 года компания активно расширяет линейку поставок компонентов по направлению 
коаксиальный кабель, кварцевые генераторы и конденсаторы (керамические, пленочные, 
электролитические),  за  счёт заключения дистрибьюторских договоров 

      Мы предлагаем: 

 Конкурентоспособные цены и скидки постоянным клиентам. 

 Специальные условия для постоянных клиентов. 

 Подбор аналогов. 

 Поставку компонентов в любых объемах, удовлетворяющих вашим потребностям. 
 

 Приемлемые сроки поставки, возможна ускоренная поставка. 

 Доставку товара в любую точку России и стран СНГ. 

 Комплексную поставку. 

 Работу по проектам и поставку образцов. 

 Формирование склада под заказчика. 
 

 Сертификаты соответствия на поставляемую продукцию (по желанию клиента). 

 Тестирование поставляемой продукции. 

 Поставку компонентов, требующих военную и космическую приемку. 

 Входной контроль качества. 

 Наличие сертификата ISO. 
 

       В составе нашей компании организован Конструкторский отдел, призванный помогать 
разработчикам, и инженерам. 

  Конструкторский отдел помогает осуществить: 

 Регистрацию проекта у производителя компонентов. 

 Техническую поддержку проекта. 

 Защиту от снятия компонента с производства. 

 Оценку стоимости проекта по компонентам. 

 Изготовление тестовой платы монтаж и пусконаладочные работы. 
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